
ASSEMBLEA REGIONALE SICILIANA 
XVII LEGISLATURA

INTERROGAZIONE 
(a risposta scritta) 

Al Presidente della Regione Siciliana, all’assessore regionale della Salute 

Chiarimenti in merito al rilascio dei locali adibiti a sede temporanea  

del Poliambulatorio Asp di Catania 

Premesso che:  

nel 2016 i locali ubicati a Misterbianco in via G. Galilei e affidati all’Asp di Catania per 
adibirli a Poliambulatorio per i territori di Misterbianco e Motta Sant’Anastasia sono stati 
dichiarati inagibili; 

in seguito alla sopra citata dichiarazione di inutilizzabilità dell’immobile, i servizi socio-
sanitari sono stati trasferiti, dapprima, nella sede del Distretto CT2 sito nel quartiere San 
Giorgio di Catania e, successivamente, ritrasferiti a Misterbianco presso alcuni locali 
dell’istituto scolastico “Leonardo Da Vinci” di via Garibaldi e nel centro polifunzionale sito 
nella frazione di Lineri; 

nel 2019, l’Asp di Catania ha avviato un bando per la ricerca di nuovi locali in locazione 
idonei ad ospitare la struttura sanitaria e la Regione Siciliana è rimasta inerte non 
intervenendo per il ripristino delle condizioni di agibilità dei locali di sua proprietà di via      
G. Galilei a Misterbianco;  

Considerato che:  

come riportato da notizie di stampa apparse sul quotidiano “La Sicilia” del 18/07/2020, i 
Commissari straordinari del Comune di Misterbianco hanno incontrato i vertici dell’Asp di 
Catania per effettuare un sopralluogo nei locali della ex Movicar, ove poter trasferire 
almeno temporaneamente i servizi; 

l’Asp di Catania ha manifestato l’intenzione di non trasferirsi nei locali ispezionati; 

Valutato che:  

con ordinanza del Ministero dell’Istruzione n. 69 del 23 luglio 2020 è stata disposto l’avvio 
dell’anno scolastico 2020/2021 in data 14 settembre; 

a causa dell’emergenza sanitaria per il rispetto delle misure di contenimento del virus è 
necessario adottare adeguate misure per prevenire i contagi e dunque indispensabile 
l’utilizzo di un’area più vasta per garantire agli alunni ed al personale scolastico il 
distanziamento sociale; 

l’Asp di Catania non ha ancora provveduto al rilascio dei locali dell’istituto scolastico 
“Leonardo Da Vinci” di Misterbianco che presto dovrà avviare l’anno scolastico;  
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il Presidente della Regione Siciliana e l’assessore regionale della salute  

per sapere:  

- se siano a conoscenza dei fatti esposti e quali provvedimenti di loro competenza 
intendono intraprendere per consentire il regolare svolgimento dell’anno scolastico; 

- se sono stati eventualmente individuati degli spazi alternativi da adibire a 
Poliambulatorio per garantire il diritto all’erogazione delle prestazioni e la tutela del 
diritto alla salute della cittadinanza dei comuni di  Misterbianco e Motta S. 
Anastasia, nonché la tempistica relativa al rilascio dei locali. 

Gli interroganti chiedono la trattazione con urgenza 

Palermo, 27 agosto 2020 

Firmatari: 
Jose Marano, Gianina Ciancio, Francesco Cappello, Stefania Campo, Antonino De Luca, 
Giovanni Di Caro, Nunzio Di Paola, Concetta Damante, Giampiero Trizzino, Giorgio 
Pasqua, Roberta Schillaci, Salvatore Siragusa, Luigi Sunseri, Valentina Zafarana,     
Stefano Zito.
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